花粉: 花粉: 花粉:

すなお

チャレンジ

なかよし

南陽市立沖郷小学校 第3学年便り 5月26日号

親子自転車教室ありがとうございました!

晴天の下、爽やかな5月の風が心地よい中、PTA学年行事『親子自転車教室』を開催することができました。ご準備いただいた学年役員のみなさま、ご指導いただいた指導員の方々、ご参加いただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。事故、怪我なく、いい親子教室にすることができました。

子どもたちの自転車の乗り方には、まだまだ不安がありますが、きっと、ずっと、なくならない不安をだと思います。子どもたちには、『降りる勇気を大切にしよう。』と話しています。楽しい自転車乗りの基本は"安全"です。安全を守るには"ルール"です。ご家庭でも日常的にお声がけをお願いいたします。



翌日の朝は、「先生!免許証もらったよぉ~。」とか、「先生!まだダメって言われたから、あの後も練習した!」とか、「お母さんにいっぱい約束決められたぁ~。」とか、「心配だから今年は絶対免許証あげない!って言われたぁ~。」とか…たくさんの報告を受けました。でも、子どもたちは笑顔でした。親子自転車教室がとても楽しかったのでしょうね! とにかく気をつけて! 絶対事故のないように!